

## NUEVOS DESPIDOS EN TRAGSATEC ANDALUCÍA POR RECORTES PRESUPUESTARIOS EN LA AGENCIA ANDALUZA DEL AGUA

A lo largo del mes de mayo hemos tenido una **nueva oleada de despidos** en nuestra comunidad autónoma en órganos dependientes de la antigua Consejería de Medio Ambiente, más concretamente en la agencia andaluza de agua afectando a varias Direcciones Generales como la de Dominio Público hidráulico, Infraestructuras y explotación del agua

Estos despidos se han debido, tanto a reducciones presupuestarias como a reducciones en el plazo de ejecución.

Según fuentes consultadas, la Agencia Andaluza del Agua debe a Tragsatec 21.000.000 € De un total de 46 Pliegos, de los cuales, muchos de ellos ya han finalizado.

## Este recorte afecta a unos 30 trabajadores en varias provincias como:

- Sevilla 9 trabajadores con una fecha de finalización de finales de mayo
- Málaga 19 y Almeria 1 trabajadores con fecha finalización 10 de junio.
  Siendo Málaga la provincia más afectada por el recorte, el cual supone casi un 40% de reducción de personal a nivel provincial.

Según fuentes consultadas, Tragsatec tuvo que anticipar la fecha de finalización de estos proyectos por que la administración no ha podido afrontar los pagos establecidos para las asistencias. En este sentido, muchas asistencias se encuentran pendientes de pago en mayor o menor medida y la Administración mantiene la incertidumbre en sus compromisos, por lo que es seguro que habrá más destrucción del empleo.

Tragsatec por su parte, sigue aplicando la **política de despidos en cadena** cada vez que hay un recorte o se prevé que la Junta de Andalucía no pueda afrontar los compromisos pactados, dando información escasa o nula de las negociaciones que se están llevando a cabo con el cliente, así como de las previsiones de futuro de las asistencias.

La única información que se nos comunica es en base a **decisiones ya tomadas**, y **de hechos consumados**, como son la no renovación o finalización de las asistencias, así como del número de contratos que van a rescindir

Desde esta Sección sindical de ccoo y la Federación de COMFIA-CCOO, seguiremos trabajando en dos líneas fundamentales:

- Mantener los contactos institucionales con la Administración para esclarecer el futuro de las asistencias.
- Presionar a al dirección de la empresa para abrir un protocolo de negociación para el mantenimiento del empleo en Tragsatec, ya sea mediante la campaña de demandas que estamos llevando a cabo o mediante la movilización de la plantilla.

Para llevar a cabo estas medidas de presión, es necesario y fundamental **contar con el apoyo de la plantilla**, ya que la Dirección de la empresa ha demostrado que no está dispuesta a negociar ninguna de las condiciones para proteger el empleo que le hemos planteado a nivel estatal. Por tanto, no quedan muchas más opciones que **mantener esta situación de conflicto permanente** hasta que la empresa acepte que tiene que contar con la participación de la representación social de los trabajadores para evitar la destrucción de empleo.

Seguiremos informando.

## **ELECCIONES EN TRAGSATEC JAEN**

Con fecha 16 de Mayo se celebraron elecciones sindicales en Tragsatec Jáen para renovar el comité de empresa. En el proceso contamos con una participación de casi el 80% de los trabajadores. Se elegían comité de 5 delegados, dos delegados del colegio de especialistas y no cualificados y 3 delegados del colegio de Técnicos y Administrativos. En este último colegio para el que nos presentamos, CCOO obtiene una mayoría de votos resultando elegidos nuestros 3 delegados.

En primer lugar queremos agradecer la confianza depositada por un importante sector de los trabajadores de Tragsatec en los candidatos y candidatas de CC.OO. Desde el día de ayer estos son tus delegados de CC.OO. en Jaén:

1.- ANTONIO MARIA ROMERO SEGOVIA 2.- VANESSA FONTECHA NUÑEZ.

3.- FRANCISCO JOSE CASA HIDALGO

DP Agricultura JAEN DP Agricultura JAEN Parque Natural Cazorla

Este resultado refuerza y renueva, si cabe, nuestros compromisos que son principalmente el empleo y las condiciones de trabajo de los trabajadores y trabajadoras de Tragsatec ya que siguen consolidando la mayoría sindical de **CC.OO**. en el conjunto de Andalucía.

Tenemos otros procesos abiertos en provincias de Andalucía como son en Cádiz y Huelva, cuyas elecciones se celebrarán el próximo mes de Junio y en el que esperamos la misma participación y confianza que en otras provincias.

Desde esta Sección sindical de CCOO Tragsatec Andalucía seguiremos estando presentes con nuestro trabajo y activa participación en los órganos de representación estatal mediante la estructura que ya tenemos consolidada a nivel nacional, para lograr los diferentes objetivos a conseguir en esta legislatura, en la que nos espera unos años difíciles tal y como está la Administración Pública en general y las nuevas medidas adoptadas por el Gobierno en cuanto a la reforma Laboral